



11/24

沖縄の文化に触れる事が出来た3ヶ月間 海外移住者子弟研修生 研修報告会・激励会



令和5年度うるま市海外移住者子弟研修生受入事業(9/1～11/28)で、アルゼンチンより着任した島袋智爾・アリエルさん(勝連平安名子弟)、アリスメンディ・栄口マイラさん(勝連比嘉子弟)の2名が、3か月間の研修を終え、シビックセンターにて研修報告会・激励会を開催いたしました。たくさんの親族および地域の皆様に研修の成果を披露し、アルゼンチンへ帰国後うるま市民会の発展に寄与することを誓いました。

11/28

うるま市から優勝！準優勝！ 川崎クラブ・平敷屋クラブ



10月1日(日)に開催された、「DreamCap2023」において、うるま市から川崎クラブが優勝、平敷屋クラブが準優勝の成績を納め、市長、教育長へ報告に訪れました。この大会で2チームは1月に開催される「第11回熊本・沖縄交流の翼小学生新人バーレーボール大会」への出場権を獲得し、県外派遣への意気込みを伝えました。

11/30

沖縄民謡のすばらしさを全国に 普及発展に尽力



2023年度の沖縄県文化功労者の表彰を受けたとして、神谷幸一氏が市役所を訪れ、嘉手苅教育長へ報告を行いました。神谷氏は、長年沖縄民謡の普及発展に尽力され、民謡の分野での受賞となり「沖縄民謡の素晴らしいを多くの人が知るきっかけになってほしい」と語りました。

11/22

違法薬物から市民を守る うるま市総決起大会



うるま市では、～薬物にNO!と言える勇気を～をスローガンに、大麻などの違法薬物が社会に蔓延し、青少年を害することを許さない、うるま市総決起大会を石川会館大ホールにて開催しました。

11/27

負けなし！掴み取った優勝！ 相撲(県民大会)



11月25日(土)に開催された、「第75回沖縄県民体育大会相撲競技団体の部」において、うるま市が見事団体戦の優勝・沖縄一を掴み取り、中村市長へ喜びの報告に訪れました！8チームが参戦した大会では、うるま市は一度も負ける事はなく、連勝し続け優勝を勝ち取っています。

11/29

夢は世界で活躍する通訳者！ 英検準1級合格



友利龍之介くんは、生後9か月から英語を学び始め、5歳で英検5級に合格。準1級は今回で4回目の受験にて合格した。英語塾やYouTubeを使い、1日5時間の勉強を行い、「時にはつらい時もあったが、絶対合格したいという強い気持ちで挑んだ結果合格できて、とても嬉しかった。将来はサミットなどの同時通訳の仕事をしたいという夢がある。そのためにも、もっと勉強し、中学校3年間で1級合格を目指します」と決意を述べました。